

EDISI : Rabu, 30 Januari 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

Nama Media: *BISNIS BALI*

Kategori: *BANTUAN SOSIAL*

Bupati Buleleng Imbau Warga Waspada Cuaca Ekstrem



BANTUAN - Penyerahan bantuan berupa sembako kepada warga terdampak bencana oleh Bupati Buleleng.

Singaraja (Bisnis Bali) -

Pemkab Buleleng melalui Dinas Sosial Kabupaten Buleleng memberikan bantuan berupa paket sembako kepada warga yang terdampak hujan, angin, banjir, dan gelombang tinggi. Penyerahan bantuan paket sembako dilaksanakan oleh Bupati Buleleng, Putu Agus Suradnyana, S.T., belum lama ini.

Pembagian sembako ini dibagi dalam dua titik lokasi yaitu di Desa Pamaron dan Kawasan Eks. Pelabuhan Buleleng. Untuk di wilayah Pamaron ada sebanyak 60 paket sembako yang diserahkan kepada warga yang terdampak pada desa Kalibukbuk, Anturan, Tukad Mungga, Pamaron, dan Bakti Seraga. Untuk di Lokasi Eks. Pelabuhan Buleleng ada sebanyak 181 paket sembako diserahkan kepada warga yang terdampak pada Kelurahan Banyuasri, Kampung Anyar, Kaliuntu, Kampung Baru, Kampung Bugis, dan Desa Alasanger.

Bupati Agus Suradnyana menyampaikan kepada masyarakat setempat untuk bersabar dalam menghadapi bencana yang terjadi dan warga diminta tetap selalu waspada terhadap bencana atau cuaca yang dikarenakan curah hujan yang terlalu tinggi akhir-akhir ini. Bupati PAS juga mengharapkan dengan bantuan paket sembako ini warga yang terkena musibah bencana dapat memberikan manfaat dan meringankan beban. ■ira

Nama Media: *BISNIS BALI*

Kategori: *WISATA KULINER*

Soan Café and Venue Tawarkan Wisata Kuliner

Singaraja (Bisnis Bali) - Sebagai salah satu daerah tujuan wisata, Kota Singaraja makin berkembang dengan munculnya berbagai jenis kafe dengan berbagai konsep yang ditawarkan. Selain makanan yang enak, tempat yang menarik juga menjadi salah satu daya tarik bagi pengunjung.

Soan Café and Venue yang berada di kawasan Singaraja Square ini salah satunya. Tempat ini kini populer di Singaraja berkat postingan-postingan sejumlah pen-

gunjung. Bahkan, tempat ini menjadi satu pilihan sebagai tempat nongkrong bagi sebagian anak muda hingga kelompok seperti arisan, maupun kumpul keluarga.

Keunikan dari tempat ini adalah konsep yang diusung yaitu *unfinished* pada setiap sudut bangunan, sehingga memberi kesan klasik bagi pengunjung kafe. Konsep industrial ini pun baru pertama ada di Kota Singaraja sehingga diyakini dengan konsep tersebut akan memiliki tempat tersendiri di hati

para konsumen. "Dulu ini bangunan tua yang tidak berfungsi dan kebetulan kami mengusung konsep industrial jadi sangat cocok dan klop," kata Aji, salah seorang pengelola Soan Cafe dan Venue belum lama ini.

Ia mengungkapkan, meski menampilkan kesan *unfinished*, akan tetapi penataan interior kafe juga tetap diperhatikan sehingga tetap memberi kesan mewah. Aji mengaku tidak menggunakan barang-barang terlalu mewah untuk melengkapi

interior kafanya. Hanya saja diperlukan keterampilan dalam menata setiap ruang agar tetap menarik. Sesuai dengan konsep bangunan mentah, maka barang-barang yang digunakan juga tidak terlalu mahal yang terpenting ada pada penataannya. Selain konsep, hal penting lainnya yang sangat ia perhatikan adalah menu yang disajikan. Di kafe ini juga menawarkan menu unik yang masih jarang ditemui di kafe lainnya di Singaraja. ■ira

